Elbphilharmonie



Die Elbphilharmonie in der HafenCity ist eine moderne Konzerthalle, in der u.a. mehrere Konzertsäle, ein Hotel & Restaurants untergebracht sind. Das neue Wahrzeichen Hamburgs wurde nach rund 9,5 Jahren Bauzeit im Okt. 2016 fertiggestellt und ist nun das höchste bewohnte Gebäude Hamburgs. Die zentrale Plattform Plaza auf 37m bietet einen Panoramablick über Hamburg und ist für die Öffentlichkeit über die sog. Tube – eine Rolltreppe – erreichbar.

Elbphilharmonie

The Elbohilharmonie in the HafenCity is a modern concert hall with several concert auditorium, a hotel and restaurants. The new landmark of Hamburg was finished in October 2016 after more than 9 years construction time and is now the tallest inhabited building of Hamburg. The central viewing platform Plaza on 37m offers a panoramic view of Hamburg and can be reached by the public via the so called Tube - an 82-metre-long. curved escalator



Location: Platz der Deutschen Einheit 1, 20457 Hamburg U-Bahn: 3 Baumwall: 4 Überseeguartier Bus: 111 Am Kaiserkai (Elbphilharmonie)

Fähre / ferry: 72 Elbohilharmonie I daily 9am-12pm (Plaza)

www.elbphilharmonie.de

